



HR Ratings mejora calificación financiera de Veracruz; enfila a “A”

02 de mayo de 2022

Factores considerados por HR Ratings para mejorar la calificación del Estado de Veracruz

- ❖ **Disminución del Pasivo Circulante**
- ❖ **Mantener una Deuda Sostenible**
- ❖ **Aumento de los Ingresos**
- ❖ **Disminución de las Cuentas de Orden**
- ❖ **Disminución del Servicio de la Deuda**

David A. López/ Quadratín Veracruz

XALAPA, Ver., 2 de mayo de 2022.- El secretario de Finanzas, José Lima Franco informó que la calificadora HR Ratings ratificó la calificación de Veracruz de BBB+ y modificó la perspectiva de estable a positiva para la entidad.

Detalló que uno de los elementos que menciona para ratificar las políticas que se han implementado en esta administración es que se ha continuado con la disminución del pasivo por los adeudos heredados con el SAT, con más de 12 mil millones de pesos pagados de ISR, disminución de cortos plazos y se mantiene la deuda sostenible.

Además, los ingresos del estado han aumentado, y aumentaron los ingresos propios gracias a la austeridad, honestidad y lucha contra la corrupción, así como la disminución de cuentas de orden, que se han pagado, depurado, conciliado y cancelado. También destacó la disminución del servicio de la deuda, lo que quiere decir que se han pagado menos intereses.